

JURISPRUDENCE

■ **PHYSIOMINS RECUPERE LA REUNION**

L'enseigne d'amaigrissement Physiomins qui avait signé en 97 avec Mme Chang Kuw un contrat de «développement exclusif» pour La Réunion, récupère son enseigne. Outre le fait qu'un contrat perpétuel est nul et résiliable à tout moment, son défenseur, M^e Olivier Gast, a démontré, que, malgré les investissements de la co-contractante dans son magasin de St-Pierre (600 000 F), elle n'avait jamais recherché l'expansion de la formule dans l'île, mais surtout celle de ses propres affaires. Le franchiseur avait donc dénoncé la convention et installé l'an dernier à St-Denis, un franchisé en bonne et due forme. Le tribunal de grande instance a débouté la plaignante qui réclamait 1 million de francs, lui infligeant en outre 50 000 F de dommages et intérêts.